



LA PREUVE PAR 2...

L'Association « VIVRE A HINX » a fête son deuxième anniversaire le 12 mai dernier. A cette occasion, un repas champêtre était organisé sur la place publique.

Vous étiez nombreux à avoir répondu à notre appel (exactement 299) et à avoir pu ainsi apprécier le repas qui vous était proposé.

Le soleil était au rendez-vous, les petits oiseaux et même les palombes chantaient, l'ambiance était chaleureuse, bref, une agréable journée pour tous les présents. Souhaitons que nous soyons encore plus nombreux l'année prochaine.

En effet, il est bon de rappeler que le but premier de cette fête n'est pas tant de faire du bénéfice au profit de l'Association que de réunir un maximum de Hinxoises et de Hinxois autour d'une table où règne une ambiance familiale afin que se créent des liens d'amitié.

Dans cette ambiance de fête, comme apparaissent cruels et sans fondement les ragots colportés ici et là, qualifiant notre fête de « maïade municipale » et qui plus est, vouée à un déficit budgétaire certain... (n'est-ce pas un hommage à la qualité du menu présenté ???).

Non, cette fête n'est pas déficitaire et n'aura pas besoin de faire appel aux finances de la Municipalité pour équilibrer son budget. Avec des recettes s'élevant à 17.803,95 F alors que les dépenses ne sont que de 11.581,93 F, nous sommes parvenus à mettre de côté 6.222,02 F. Où est le déficit ?

Sachez également que, bien que tous les organisateurs, cuisiniers, serveurs et autres soient bénévoles à 100 %, ils n'en payent pas moins leur repas comme tout le monde.



Nous garderons à l'esprit l'image d'une sympathique journée où tout s'est déroulé quasi-parfaitement pour le plus grand plaisir de tous.

N'oublions pas de féliciter Séraphin FELGUERA qui a préparé ce repas de main de maître comme vous avez pu vous en rendre compte.

Merci également à Guy SOUBESETE, notre sympathique boucher, qui nous a fourni une viande de toute première qualité, et, de plus, à un prix très avantageux ; ainsi qu'à Guy DASSIE pour son pastis landais qui n'a pas failli à sa réputation.

Rendez-vous donc l'année prochaine pour le troisième anniversaire de « VIVRE A HINX » qui coïncidera avec le jumelage de notre commune. De l'ambiance, de la bonne humeur et de l'amitié en perspective, certainement une journée à ne manquer sous aucun prétexte.

Frédéric DUBRASQUET

COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 30 MARS 1985

VOTE DU BUDGET PRIMITIF

Le Maire présente au Conseil Municipal le budget primitif 1985 ; celui-ci est adopté à l'unanimité.

L'Assemblée procède ensuite à la fixation des taux d'imposition des quatre taxes directes locales pour 1985 ; il décide à l'unanimité de porter le taux :

- de la Taxe d'habitation de 11,16 % en 84 à 9,77 % en 85
- du Foncier Bâti de 13,00 % en 84 à 11,38 % en 85
- du Foncier non Bâti de 43,40 % en 84 à 37,98 % en 85
- de la Taxe Professionnelle de 13,02 % en 84 à 11,40 % en 85

En fait, le Conseil Municipal a décidé de ne pas augmenter les impôts locaux. La différence entre les taux 84 et 85 étant simplement due à la séparation des impôts communaux d'avec ceux du SIVOM de Montfort, comme ceci vous a été expliqué dans le N° 7 de l'Œil de Hinx.

TRAVAUX DE VOIRIE

Suite à la décision prise lors de la réunion du 31/10/84, concernant la réfection de la route de Goos, le Maire communique au Conseil Municipal le coût exact des différentes opérations :

- curage des fossés	6.001,16
- revêtement bi-couche	4.548,02
- bitume	12.963,25

TOTAL 23.512,43

Par ailleurs, il y a lieu de procéder à la réfection de certaines voies communales, en particulier, la route desservant le quartier du Port en partant des ateliers AMOS. Le projet, d'un montant de 178.000,00 F, pouvant être financé par un prêt d'équipement courant auprès de la Caisse des Dépôts et Consignations et une subvention départementale, le Conseil Municipal décide à l'unanimité la réalisation de ces travaux.

BAIL TOLLIS

Suite au départ à la retraite de Mme Vve TOLLIS Paule, le bail de location du lot n° 12 du Landran doit être modifié et établi au nom de M. TOLLIS Jean-Louis, son fils, qui reprend l'exploitation.

Le Conseil Municipal donne son accord, et charge le Maire des formalités.

CERTIFICAT D'URBANISME BIGE

En raison de la nouvelle législation sur l'urbanisme, le Conseil Municipal est amené à se prononcer sur la demande de Certificat d'Urbanisme déposée par M. BIGE auprès de la Direction Départementale de l'Équipement et concernant un lot situé à l'Ermitage.

Le quartier en question étant déjà largement construit, le Conseil ne voit pas d'inconvénient à une nouvelle implantation.

ETAT-CIVIL

MARIAGES :

- 20.04.85 : Fatima BENBAHA de Peyrehorade avec Jean Philippe LABADIE de Hinx
- 27.04.85 : Danièle LABORDE de Saint-Etienne-d'Orthe avec Thierry Henri CAULES de Hinx

DECES :

- 11.04.85 : CAMPET René (quartier Lesplace)

COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 18 MAI 1985

GARDERIE D'ENFANTS

Sur proposition du Maire, le Conseil Municipal décide de créer une garderie scolaire. Celle-ci fonctionnera tous les jours de classe de 7 h. 30 à 9 h. et de 16 h. 30 à 19 h., le samedi de 7 h. 30 à 9 h. uniquement. En outre, elle sera ouverte le mercredi de 7 h. 30 à 12 h. 30 et de 13 h. 30 à 19 h. moyennant une modique participation financière.

Cependant, cette garderie n'ouvrira à la rentrée scolaire de septembre 1985 que si le nombre d'enfants est au moins égal à trois.

CREATIONS D'EMPLOIS

Afin de faire fonctionner la garderie scolaire, le Conseil Municipal crée un poste de gardienne d'enfants, rétribué à l'heure et au SMIC en vigueur.

D'autre part, toujours sur proposition du Maire, il décide la création d'un poste d'entretien au groupe scolaire et d'aide cantinière. Cet emploi sera également rétribué à l'heure de travail effectuée et au SMIC en vigueur, le nombre d'heure pouvant varier suivant les besoins.

Le coût prévisionnel de ces deux emplois à temps partiel est de l'ordre de 60.000,00 F par an.

RESTAURANT D'ENFANTS

Le Maire fait part au Conseil Municipal du devis concernant l'équipement du réfectoire, à savoir tables, chaises, chariots...

L'ensemble du mobilier est prévu pour accueillir 102 élèves et l'investissement est évalué à 25.931,76 F (TTC).

Le matériel proposé étant conforme aux souhaits du Conseil Municipal, celui-ci vote cette dépense à l'unanimité.

D'autre part, suite à la réunion du 16 février 1985, il a été lancé un appel d'offres concernant l'assurance incendie.

Après avoir étudié diverses propositions, le Conseil décide de contracter celle-ci auprès de l'U.A.P., le montant de la prime étant de 873,00 F.

BAIL BATS

Le Maire donne lecture d'une lettre de M. BATS Bernard, par laquelle ce dernier, pour raisons personnelles, demande la résiliation du bail de location du lot n° 15 du Landran.

Le Conseil Municipal donne son accord, la résiliation devant effective au 31/12/85.

ZONE INDUSTRIELLE ET ARTISANALE

Le Maire informe le Conseil Municipal que le montant des honoraires de M. LE DEUN, le géomètre qui a préparé le dossier d'échange de terrain entre la commune et M. DUCASSE, s'élève à 9.015,21 F.

L'Assemblée Communale vote cette dépense à l'unanimité.

D'autre part, le Maire fait part au Conseil Municipal de la notification de subvention du Conseil Général des Landes pour la création de la zone. Cette aide s'élève à 478.916,00 F.

Enfin, le Maire cède la parole à M. HOURQUEBIE. Celui-ci informe le Conseil Municipal qu'en tant que membre du Conseil d'Administration de la Coopérative Landes Foies Gras de Montfort, il a été amené à engager des pourparlers avec une entreprise de découpe et de transformation d'oies grasses implantée à Objat (Corrèze). Afin de diversifier sa production, (ajouter le canard à l'oie), cette entreprise était à la recherche d'une implantation dans notre région.

M. HOURQUEBIE leur a donc proposé la zone artisanale de Hinx, qui, après étude, convient à leur projet.

Une réunion est d'ores et déjà prévue pour le 14 juin, mettant en présence la municipalité, les responsables de l'usine et les différents services départementaux.

Cette implantation amènerait la création de 5 emplois sur Hinx.



QUI SOMMES-NOUS ???

- On ne nous voit pas... mais on nous entend.
 - Nous sommes belles... mais enfermées dans un endroit pourtant tout neuf. Enfin, maintenant, on ne se mouille plus ou le soleil ne nous chauffe pas trop avec ses rayons passés par les trous.
 - Nous sommes là pour annoncer à tous les habitants du village et des environs des joies ou des peines.
 - Trois fois par jour nous rappelons "l'Angélus"...
 - 15 fois par jour nous annonçons l'heure pour tous... mais durant la nuit, nous aussi, nous dormons.
- OUI, qui sommes-nous ?
OUI, vous nous avez reconnues...
Nous sommes les 2 cloches suspendues dans le clocher de l'Eglise du village de Hinx.
- *****

- Voici ce qui est écrit sur le dos de la petite sœur :
"Parrain M. de CLASSUN Wladimir,
Marraine M. Ferdinand DESPERRIERS de LA GELOUZE
née Louise Alexandrine de la BEDOYERE.
Curé M Jean DESPONS
Maire M Jean LAFARIE
Louis DELESTAN, fondateur à DAX, 1874".
- *****

- Voici ce qui est écrit sur le dos de la grande sœur :
"Parrain Pierre de SAINT-MARTIN LACAZE, chevalier de St-Louis,
Marraine Madame Jeanne JUSTE de CIARAN, épouse de M Vincent PEYRIS, Maréchal de camp.
Maire Jean LAFARI
Président de la fabrique Justin MANIORT
Curé Pierre LAFARGUE. Sante Petre, Ora pro nobis.
Dédié à la Très Sainte Vierge.
DELESTAN ME FECIT
HODIE SI VOCEM EJUS AUDIERITIS NOLITE
OBDURARE CORDA VESTRA.
AN 1850.

J. J. S. M.

JUMELAGE (suite)

Dans le dernier numéro de "L'Œil de Hinx" et lors du repas de l'Association "Vivre à Hinx", nous avons fait le point de notre démarche concernant le jumelage de Hinx, et nous vous avons demandé votre avis avant d'aller plus loin.

Vous avez été nombreux à répondre favorablement au principe du jumelage. D'autre part, 45 familles ont déjà exprimé le désir de participer activement (accueil, échanges...) à ce jumelage.

Nous allons donc poursuivre avec, comme but, le jumelage de Hinx en 1986.

Neuf communes avaient répondu à notre première recherche (5 dans la Creuse et 4 dans le Cantal).

Nous venons de les relancer afin d'entamer des discussions et de déterminer celle qui correspond le mieux à ce que nous recherchons.

Dans les prochains numéros, nous vous tiendrons au courant de l'évolution de nos démarches.

Michel PEYRUSAUBES

VENDREDI 2 AOÛT à 21 h. 15

JAZZODUC

Le JAZZODUC est un quintet très dynamique jouant du jazz middle et moderne dans un style direct sur d'excellents arrangements du leader Jacky BERÉCOCHEA.

HAPPY FEET JAZZ BAND

Du Jazz plein de gaieté axé sur le swing le plus expressif avec une formation de six musiciens animée par le trompettiste chanteur Dominique BURUCOA.

SAMEDI 3 AOÛT à 21 h. 15

PETER BEMOL JAZZ BAND

Formation de neuf musiciens dirigés par l'excellent trompettiste et arrangeur "Belisse" BONNEFOND pour une évocation des années folles...

ANDRÉ VILLEGER JAZZ GROUP

L'Orchestre d'André VILLEGER va nous transporter à Saint-Germain-des-Près à l'époque de la Libération et du grand SYDNEY BECHET. Du style Nouvelle-Orléans de grande qualité.

André VILLEGER (saxo soprano)
Marc RICHARD (clarinette)
François BIENSAN (trompette)
Benny VASSEUR (trombone)
Philippe BAUDOIN (piano)
Pierre Yves SORIN (basse)
François LAUDET (batterie)

DIMANCHE 4 AOÛT à 21 h. 15

PHILIPPE LEJEUNE (piano) et GERARD FREMAUX (batterie)

Du blues, du swing, du boogie-woogie plein les doigts de ce pianiste virtuose.

FRANÇOIS BIENSAN SEPTET

François BIENSAN a rassemblé des musiciens de premier plan pour former un septet qui compte parmi les meilleures formations françaises. L'œuvre immense de DUKE ELLINGTON et de son 'double' BILLY STRAYHORN se dessine dans le répertoire de l'orchestre, mais aussi dans les arrangements et compositions originales du chef d'orchestre et de Claude GOUSSET.

François BIENSAN (trompette et arrangement)
- Prix Sydney Bechet 1985
Marc RICHARD (saxo alto, clarinette)
André VILLEGER (saxo ténor et saxo baryton)
Benny VASSEUR (trombone)
Philippe BAUDOIN (piano)
Pierre Yves SORIN (basse)
François LAUDET (batterie)

Tous les soirs, après les concerts, au Restaurant des Arènes (repas à la carte - casse-croûte - bar) :

JAM SESSION
avec tous les musiciens du Festival et le
TRIO JAZZ LAND



BASKET-BALL

A la fin de cette saison sportive 84 - 85, il nous faut faire le bilan. 85 licenciés défendaient les couleurs du village dans deux championnats : F.F.B.B. et U.F.O.L.E.P.

10 équipes étaient engagées : 8 masculines pour 2 féminines seulement. L'effectif des jeunes reste important, ce qui est de bonne augure pour l'avenir de la section.

Dans son ensemble, cette saison sportive aura été moins brillante que celle de l'année passée mais quelques équipes se sont bien comportées.



Les réservistes d'abord :

Champions des Landes 4^e série l'an dernier, ils évoluaient à l'échelon supérieur cette année. 17 victoires sur 18 matches leur donnaient la première place de la poule. Ils éliminaient en 1/4 puis en 1/2 finales Larbey puis Lacrabe et se retrouvaient en finale à Préchacq contre Gaujacq. Devant un public hinxois très nombreux, ils ne pouvaient renouveler l'exploit de l'an passé et laissaient le titre de champions à leurs adversaires. Cependant, ils franchissent un nouvel échelon et disputeront désormais le championnat 2^e série : il va falloir s'accrocher dur !



Les poussins ensuite :

14 petits, débutants pour la plupart, étaient inscrits dès septembre ; 2 équipes étaient engagées dans cette catégorie pour que tous puissent jouer suffisamment. Les plus grands d'entre eux, après un début de saison timide, réussissaient à se qualifier pour les phases finales en série B, supportés par leurs parents enthousiastes, ils remportaient victoire sur victoire et se retrouvaient en finale. Malheureusement, leurs adversaires étaient bien supérieurs. La déception était grande mais la performance réalisée mérite cependant des félicitations.

Nos juniors

Ils ne se sont pas mal défendus, eux aussi. Engagés en dernière minute, ils sont restés invaincus en matches de poule et ne se sont inclinés qu'en 1/4 de finale. Quand on saura qu'ils n'étaient que 6 (dont 2 cadets), on appréciera d'autant plus !

Les seniors masculins

Ils ont eu un début de saison tout à fait correct. La trêve de Noël laissait nos joueurs fanions dans une position favorable. Mais les intempéries de janvier empêchaient entraînements et matches durant un mois. La reprise allait être très difficile. Trois défaites coup sur coup sapèrent le moral. L'équipe terminait cinquième de sa poule. On la retrouvera l'an prochain dans la même catégorie : excellence départementale.

Les seniors féminines

Leur parcours aura ressemblé à celui de leurs camarades masculins. On gardera en mémoire la dernière victoire à domicile sur les premières de la poule. A noter, l'excellent esprit qui a régné entre toutes.

Nos autres équipes n'ont pas démérité même si les résultats n'ont pas toujours été à la hauteur des espérances.

Sur le plan individuel, il nous faut noter l'excellent comportement de Pierre SIRAC aux épreuves du Critérium du Jeune Basketteur (minime). Classé 1^{er} au niveau départemental, il terminait 5^{ème} à Bordeaux. Pré-sélectionné dans l'équipe Espoirs Minimes des Landes, il participera au stage de Biscarrosse cet été.

Nous n'oublierons pas de remercier et d'encourager tous ceux qui se dévouent soit pour arbitrer (Marc DEYRIS et Eric BERTHE) soit pour encadrer les différentes équipes lors des entraînements et des matches des week-end : Sylvic DUTOUYA et Dominique TOLLIS, Philippe PINAQUY, Eric BERTHE et Didier BERTHE qui ne comptent plus le nombre d'heures passées sur le terrain ou sur les routes du département.

Le bilan de la saison, sans être très glorieux, peut cependant être qualifié de satisfaisant.

Nous sommes conscients que des efforts restent à faire. Le Basket et sa technique évoluent constamment et seule la formation des cadres pourra nous permettre de suivre cette évolution. Là est l'avenir de notre club.

Bonnes vacances à tous !

Daniel LABAT

TENNIS DE TABLE

Afin d'éviter les foudres fédérales qui menaçaient de faire descendre de 2 divisions notre équipe I qui refusait de monter en Régionale (elle en vient et en est descendue volontairement) nous avons cette année inversé les équipes première et réserve. La réserve jouant en D 1 a terminé 3^{ème} de sa poule tandis que la première qui jouait en D 2 a terminé invaincue en poule et s'est permis le luxe de remporter la finale par 18 à 0 contre une pourtant bien solide équipe de Saint-Sever.

En U.F.O.L.E.P. le club a également été dignement représenté tant au niveau individuel que dans les rencontres inter-Foyers.

En Coupe des Landes notre équipe atteint le stade des demi-finales, qu'elle ne peut franchir.

Dans les compétitions individuelles, un peu délaissées cette année, une 3^{ème} place dans le tableau vétérans est venue compléter un tableau de chasse assez satisfaisant.

Signalons que quelques amateurs non licenciés ont participé pour le plaisir, avec un certain succès, à un tournoi organisé par nos amis du Foyer de Gamarde.

Pour la saison prochaine, les entraînements reprendront dès la fin Août. Si vous êtes intéressés, prenez contact avec Michel PONS ou Michel DARRIOT.

MANIFESTATIONS CULTURELLES



Pour le concert du « Brass Sextet » qui a eu lieu le 26 avril dans l'Eglise, la musique était au rendez-vous : les Hinxois qui sont venus vous le diront.

Mais ce n'est pas de cela que je vais vous entretenir...

Je voudrais m'adresser aux absents, à ceux qui n'ont pas su venir vivre ce moment différent que peut offrir la Musique. Il est pourtant possible de changer ses habitudes, pour une fois de s'asseoir ailleurs, de s'évader dans sa tête sans autre besoin que l'envie de vivre autre chose.

Nous recommencerons encore : d'autres musiciens viendront dans notre Eglise : ne restez donc pas à côté, venez nombreux, amenez-nous vos idées, vos envies ; à priori nous voulons tout et tous.

Cet été, nous organiserons un festival du jazz : à l'automne, un autre concert : affûtez votre envie de nouveauté et à bientôt.

François LABATTUT



ASSOCIATION DES PARENTS D'ELEVES DE HINX

Nous avons tous eu très chaud ce Dimanche 2 Juin, parents, grands-parents et amis venus très nombreux à la Fête Enfantine.

Nos enfants ont transpiré dans leurs costumes et sous les projecteurs, mais une fois de plus, le spectacle était de très bonne qualité : des danses, des chants, des acrobaties, tout un programme pour nous distraire pendant presque trois heures.

Nous vous remercions d'être venus si nombreux et un grand bravo à toutes les personnes qui ont participé à la préparation et à la réalisation de ce spectacle, ainsi qu'aux enfants, ces comédiens qui chaque année nous émerveillent.

Nous vous donnons tous rendez-vous à l'année prochaine.

Le Bureau

JAZZ AU CHÂTEAU

De l'inédit dans les Landes et à plus forte raison à Hinx, un Festival de Jazz réunira pendant trois jours le gratin des musiciens français de cette forme de musique.

Cette manifestation, dont vous trouverez le programme en page 3 du présent journal, a reçu le soutien d'un grand nombre d'organismes publics et privés, qui sont ainsi garantis de la qualité du spectacle proposé.

Le Foyer Rural souhaite favoriser les Hinxois : aussi, sur présentation de la carte de membre honoraire de notre Association, vous pourrez bénéficier d'importantes réductions pour assister aux différents concerts. Le prix des places passe ainsi de 35 F à 25 F pour la soirée, l'abonnement pour l'ensemble du Festival étant quant à lui ramené de 70 F à 50 F.

Soyez donc nombreux à venir nous retrouver dans le parc du château « Le Castera », sûr et certain que vous ne serez pas déçus.

LES MOMENTS MUSICAUX DE CHALOSSE

JAZZ
au château

H I N X

Les 2, 3 et 4
Août 1985



CLUB HINXOIS DU 3^{me} AGE

VOYAGE EN CAMARGUE

Départ le 20 mai dernier à 5 h. 30 du matin devant l'abri-bus de Hinx. Tout le monde était à l'heure, le Vice-Président aussi, même s'il était le dernier. C'est une cote qu'il aime conserver, d'ailleurs, Laurent est d'accord.

Tout s'est bien passé, casse-croûte à Auch, un petit contrôle au péage sur l'autoroute, et Carcassonne 1^{ère} étape. Visite de la Cité : beaucoup de marches qui nous ont mis en appétit pour le déjeuner devant un excellent repas servi au restaurant de l'aéro-club de Carcassonne.

Et puis, en route pour Nîmes où nous devons arriver vers 6 heures.

Sur notre route, un beau paysage, beaucoup de vignes bien sûr, bien entretenues, mais aussi d'autres abandonnées (aci lou papy qué mourt disait notre Président !).

Revenons à Nîmes où nous avons vu la Maison Carrée avec ses trente colonnes, puis les fameuses arènes, bâties il y a deux mille ans par les Romains.

Il faut dire en passant que la région a été profondément marquée par la civilisation Romaine.

Puis, direction l'hôtel datant de 1822. Hôtel du Midi 3 étoiles, où toute l'équipe a pris possession de clés pour retrouver sa chambre et cela pour trois jours.

Le mardi, visite dans la matinée du Pont du Gard, du Palais des Papes à Avignon, là encore, beaucoup de marches à monter, mais, surprise aussi : en effet, sur les murs du Consistoire, les portraits de plusieurs Papes et parmi ceux-ci, Benoît XII de 1334 à 1342, nommé Jacques Fournier dans le civil, « ce doit être la souche de la famille ! » a dit notre Président, très surpris aussi.

L'après-midi, les Baux de Provence et le Moulin d'Alphonse Daudet, avec ses très belles vues panoramiques.

Le mercredi, visite aux Saintes-Maries-de-la-Mer. Beaucoup de monde, c'est la fête et le rassemblement de tous les gitans. Il y avait de belles filles et il paraît même que « Papot » aurait fait une bonne « touche » (que de mauvaises langues !).

Puis, départ à la découverte de la Camargue. La Camargue est une vaste région entourée par les deux bras du Rhône et la Méditerranée. C'est un parc national de 85.000 hectares où la flore et la faune sont protégées. Nous l'avons visitée avec le petit train de Méjannes qui roule très lentement afin que l'on puisse contempler ce paysage, inhabituel pour nous Landais, (des rizières - des marais - des étangs - des canaux, quelques flamands roses - des chevaux - mais aussi des taureaux...), circuit que nous avons terminé à midi. Le repas nous a été servi à Albaron, à l'hôtel « L'Agachon ».

Le retour s'est effectué par Tarascon où se trouve un château-fort pas tout à fait terminé a dit Raoul, en effet des trous sont faits aux ouvertures pour recevoir des grilles qui sont absentes...

Le lendemain c'était le retour au bercail. Arrêt à Frontignan, dégustation, et achat de quelques bouteilles.

Puis nous prenons la route vers Sète, où il nous a été impossible de nous arrêter, dommage, car la mer était à quelques mètres de là, bien calme, et d'un bleu parfait.

Tout le monde pensait faire trempette. Tant pis !

Notre chauffeur continuait à rouler, il n'était pas très en forme, tout comme notre Président d'ailleurs !

Nous étions tous plus ou moins fatigués, mais très satisfaits de cet agréable séjour où le beau temps nous a accompagné en permanence.

Ce sera aussi un voyage à renouveler pour une autre région, mais en espérant être plus nombreux...

★ KERMESSE ★

Comme chaque année la Kermesse s'est déroulée dans une bonne ambiance et a presque connu le succès des années précédentes, beaucoup de monde est venu goûter aux excellentes pâtisseries qui, bien préparées et bien présentées, étaient un défi aux plus gourmands.

Quant à la galerie des objets elle a suscité beaucoup de curiosité par la diversité de tout ce qui était exposé et a donné satisfaction à tous les acheteurs.

En revanche, nous avons constaté que des membres du Club ne profitent pas de ce jour là pour apporter leur contribution, et en même temps constater et évaluer ce travail de « fourmis » réalisé au service du Club, ceci paraissant être une garantie de survie pour notre Association.

C'est donc grâce à tous ces généreux donateurs, que nous tenons à remercier vivement, que la réussite de notre Kermesse est assurée.

Nous tenons à remercier aussi les jeunes femmes qui, cette année, sont venues pour allier à quelques déflections du personnel employé dans certains services à cette occasion, mais nous voulons les assurer que, lorsqu'elles feront partie du 3^{me} Age, c'est nous qui viendront à leur secours !...

Voici donc quelques chiffres concernant la recette de cette Kermesse 1985 :

— Ventes —		
	Brut	Net
Objets	7.061	5.883
Bar	1.191	529,12
Pâtisserie	2.733	2.733
Dons		1.310
		10.455,12



VOYAGE U.F.F. 1985

L'Association des Femmes Françaises du canton de Montfort organise son voyage annuel le 28 Juillet.

Départ prévu pour 5 h.

Programme du voyage : Promenade dans le Périgord :

- visite des Eyzies (grottes)
- vallée de la Dordogne
- visite du vieux Sarlat.

Pour tous les amateurs de voyage, se faire inscrire jusqu'au 15 Juillet, dernier délai.

Les sorties à la piscine reprendront normalement début Juillet.

Pour tous renseignements, s'adresser à :
Madame DIAS Annie, ou Madame CLAVE Béatrice.

Directeur de la publication : DUBRASQUET Frédéric
Imprimeur : DUCASSE-DUHON, 23, rue Saint-Pierre, 40100 DAX
Dépôt Légal : N° 155 - Juin 1985
Photos et textes : tous droits réservés.



SPORT A L'ECOLE

Dernièrement étaient organisés à MONTFORT les triatlons cantonaux.

Nos écoliers se comportaient brillamment dans cette épreuve (saut en hauteur, lancer du poids et course de vitesse), puisque deux équipes prenaient les 1ère et 2ème places du canton dans leur catégorie et se qualifiaient ainsi pour la finale départementale à MONT-DE-MARSAN.

Cette finale rassemblait environ 330 enfants sous un chaud soleil et Stéphane obtenait le meilleur pointage départemental.

Bravo à tous ces athlètes en herbe !

Le mardi 11 juin, tous les enfants de l'école de HINX ont passé l'après-midi à l'école de POYARTIN où des jeux et des compétitions sportives étaient organisés.



FNACA

Le 19 mars a été marqué, cette année encore, par une manifestation abondamment suivie par la population de Hinx (dépôt de gerbe et cérémonie du souvenir au Monument aux Morts).

Quelques jours plus tard, un beau dimanche (il le fut surtout après Saint-Jean-de-Luz où les dernières gouttes nous abandonnèrent !), pour maintenir une tradition vieille déjà de... 2 ans, notre section avait décidé d'organiser un repas gastronomique et touristique ouvert à tous les adhérents et à leurs accompagnants, épouses, etc...

Après un départ matinal, (lever difficile pour un dimanche matin), le car (confortable et bien suspendu: personne ne fut malade cette année), nous amena d'un trait jusqu'à Saint-Jean-de-Luz où, (voir plus haut), pendant que nous prenions une petite collation, le temps se mit au beau.

Puis, ce fut Ascain et la maison de la FNACA où tous les adhérents peuvent être reçus en priorité avec leur famille, même pour des séjours d'assez longue durée, mais où tout le monde peut également descendre, dans la mesure des disponibilités.

QUE SE PASSE-T-IL A L'ECOLE DE HINX ?



DES T.U.C. A L'ECOLE

Quatre jeunes sont venues durant trois mois participer à la vie de notre école et de ce fait, elles ont pu s'informer et se former à propos de deux métiers : celui de cuisinière de cantine et celui de dame de service de classe maternelle.

Auprès des petits, leur aide a été précieuse. Avec elles, nous avons pu réparer des jeux, raccommoder des vêtements de poupées, confectionner des tabliers de peinture, fabriquer des coussins, construire des chevaux de bois, faire du grand rangement et aussi préparer la fête enfantine.

Merci encore pour cette bonne expérience et bonne chance sur le monde du travail.

SPECTACLES

Au mois de mars, tous les enfants ont assisté à un grand spectacle sous le chapiteau du cirque PINDER installé à DAX. De nombreuses écoles des environs étaient aussi présentes. Ce fut, comme toujours, un énorme plaisir et un bel émerveillement pour les enfants, petits et grands.

En avril, le spectacle était dans l'école. Nous avons reçu dans nos murs la troupe de l'Escargot, venue de PAU. Deux comédiens marionnettistes ont présenté un spectacle ravissant intitulé : "Dans le jardin d'Arthur".

SORTIES DE FIN D'ANNEE

Les classes de C.P., C.E. et C.M. ont pris le train le 18 juin pour visiter la ville de BORDEAUX : le port, l'aéroport, le site de Bordeaux-Lac et le Pont d'Aquitaine.

Les enfants de la classe maternelle ont fait un agréable pique-nique agrémenté de jeux de plein air, de lancers de cerf-volants et d'une mongolfière.

L'année scolaire est terminée. Maîtres et enfants, nous avons besoin de repos ; alors souhaitons-nous mutuellement de bonnes vacances.

Les médaillés à MONTFORT :

1^{er} rang : Nicolas HUGUET, Stéphane MEDINA, Frédéric DODET, Olivier LAPOYALÈRE.

2^{ème} rang : Jérôme TARANCE, Stéphane DUCASSOU, Laurent RIBEROLLES, Jean-Luc MILHÈRES.

Menu excellent, ambiance remarquable, avec « apéritif-sangria » offert par la maison, et même quelques pas de danse avec des anciens d'AFN et leurs épouses venus de Marseille pour une huitaine de jours de vacances.

Après le repas, escalade non sportive du col d'Ibardin, bien emmenée par notre chauffeur ; remplissage intérieur et approvisionnement pour des besoins futurs... le retour imposait une halte prolongée à la douane où notre dévoué président dut faire preuve de diplomatie - et même accepter un pastis bien tassé qui lui coûta un sérieux pourboire - pour expliquer aux préposés que tous ses disciples n'avaient pas la même unité de capacité (pour certains, « litre » et « bouteille » sont synonymes alors que les « cinq pintouns » de Ricard ne sont aussi qu'une bouteille...).

Enfin, grâce à cet esprit de sacrifice, tout se passa fort bien, le retour s'effectua sans encombre, coupé de quelques arrêts vésie et, vers 21 h., (quelques-uns reprenant le travail à 21 h. 30), nous retrouvions avec plaisir lou beth ceù de Hinx... et pour certains, parmi les plus solides, les charmes d'une troisième mi-temps gastronomique.

Pour toutes et tous donc, une fort agréable journée et une initiative à renouveler...

Quel beau mois que le mois de Juillet !

Les Fêtes de Hinx approchent à grand pas. Cette année, le Comité va encore vous surprendre en ajoutant à son programme une journée supplémentaire. Les festivités commenceront le jeudi 11 à 12 h. 30 pour se terminer le lundi 15 très tard dans la soirée ou même de bonne heure le mardi matin.

Nous avons la chance et le privilège d'avoir, pendant ces cinq jours de Fêtes, le patronage et l'animation d'Acqs 95, votre radio locale, qui émettra en direct depuis Hinx.

Le coup d'envoi du match de foot masculin, nouveauté dans le programme, ouvrira les festivités le JEUDI 11 à 19 h. Nous espérons vous voir nombreux pour cette première.

Dès 20 h. 30, licenciés et non licenciés pourront participer au concours de pétanque qui aura lieu sur la place publique.

Pour clôturer cette première journée dans la bonne ambiance, un bal gratuit, animé par la disco-mobile d'Acqs 95, débutera à 22 h.

● VENDREDI 12 à 19 h., les sportives, remises de leurs coups (!!!) de l'an passé, seront à nouveau présentes pour leur troisième match de foot... Qu'on se le dise !

20 h. 30, le concours de pétanque, réservé aux licenciés et organisé par le club local, rassemblera les meilleurs boulistes du département.

Le bal sera assuré par Disco 76, avec, vers 23 h., l'élection de la Reine des Fêtes et de ses Dauphines. Mesdemoiselles, tenez-vous prêtes.

● SAMEDI 13, A 8 h. 30, concours de pêche amateurs. De nombreux lots seront attribués à la fin de l'épreuve au bar-tabac DUPUY. La chance pouvant sourire à tous, venez nombreux faire valoir vos talents de pêcheurs.

A 15 h., Grand Concours Hippique avec la participation des clubs de Tartas, Mont-de-Marsan, Biarritz et Belhade. L'an passé, cette manifestation eut un énorme succès, souhaitons qu'il en soit de même cette année.

A 18 h., le rendez-vous sportif d'Acqs 95 sera diffusé en direct depuis le café « LES PONPONS ».

A 21 h. 30, du JAMAIS VU, de l'INEDIT :



MORELLE

*
Magicien

L'AGE D'OR DU MUSIC-HALL

avec les célèbres GYMM'S GIRLS et MORELLE

15 participants, 200 costumes, 2 h. de spectacle avec des chanteurs, des chanteuses, des danses (grecques, espagnoles, french-cancan...), des ballets modernes, des numéros d'équilibre, de contorsions, et le prodigieux magicien MORELLE.

Et pour poursuivre dans le spectaculaire, un gigantesque feu d'artifice vous sera offert : plus de 600 soleils illumineront le ciel de Hinx.

Un bal disco prolongera cette soirée...

● Le DIMANCHE 14 JUILLET débutera par la Messe en Musique, en plein air, sur la place des arènes.

A l'issue de la cérémonie, dépôt de gerbe au Monument aux Morts.

Le défilé parade est, cette année, entièrement remanié : vous y verrez bien sûr la Reine des Fêtes et ses Dauphines, mais aussi, l'Harmonie de Montfort, la Batterie-Fanfane de la J.A.D., le Groupe Folklorique des Immigrés Portugais du Béarn, ainsi que... Et puis non, vous ne le saurez pas... Venez donc voir sur place...

Dans l'après-midi, à 17 h., le Toro-Ball fait lui aussi peau neuve avec de nouveaux jeux et une ambiance assurée par l'Harmonie de Montfort.

● A l'entr'acte, la piste sera occupée par le Groupe Folklorique portugais qui interprétera les plus belles danses de la région de Porto.

Le Radio-crochet, réservé cette année aux plus de 14 ans, débutera à 22 h., et sera suivi du bal animé par l'orchestre EVASION.

● La matinée du LUNDI 15 sera réservée aux enfants. Les jeux commenceront vers 10 h. et se termineront par un fantastique lâcher de ballons.



Après un temps de repos, nous avons rendez-vous au fronton où se dérouleront les finales des tournois de Pala.

21 h. 30, tous aux arènes pour la traditionnelle Course Landaise Formelle avec la Ganaderia LABAT et la nouvelle Cuadrilla MOUCHET J.C.

● A l'entr'acte, les gymnastes de la J.A.D. vous feront une démonstration de gymnastique au sol et aérienne.

La Banda Pouillonnaise « Los Campesinos » et l'Harmonie de Montfort chaufferont l'ambiance au maximum.

A l'issue de la Course, Bal de clôture avec Disco 76.

Durant toutes ces journées, comme l'an passé, des repas à la carte vous seront servis dans la formidable ambiance de nos Fêtes, et les jeunes de la classe se montreront plus dévoués que jamais.

Alors, venez participer avec eux à ces Fêtes de HINX 1985, le meilleur accueil vous sera réservé.

Comme chaque année, les jeunes de la classe passeront chez vous quelques jours avant les Fêtes vous proposer les billets de bourse.

Tentez votre chance, les lots sont loin d'être négligeables.

ATTENTION : RECTIFICATIF

Le Concours de Pétanque réservé aux locaux prévu le Jeudi 11 à 20 h. 30 est reporté au Samedi 13 à 14 h. 30.